

# *Diplomacia de Cuba reafirma compromiso con la Revolución*

---



**Minrex**

La Habana, 23 dic (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, afirmó este viernes que la diplomacia de la nación caribeña mantiene el compromiso de defender la Revolución.

A través de su cuenta en Twitter, el canciller envió un mensaje de felicitación a propósito de conmemorarse hoy el aniversario 63 de fundada la cartera ministerial que dirige.

Afectuosas felicitaciones a los trabajadores del Minrex y a todos los que en estos 63 años han sido partícipes de nuestras batallas, escribió Rodríguez.

Añadió que la diplomacia revolucionaria reafirma el compromiso de servir con lealtad a la Patria y al heroico pueblo cubano y de defender su Revolución.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Cuba fue constituido el 23 de diciembre de 1959 por Decreto del Gobierno Revolucionario y sustituyó al Ministerio de Estado, dependencia creada desde la época de la primera ocupación norteamericana y diseñada para servir a los intereses del imperialismo norteamericano.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308684-diplomacia-de-cuba-reafirma-compromiso-con-la-revolucion>



**Radio Habana Cuba**